



ひなたぼっこ通信 9月号

夏祭り・スイカ割りの様子をお届け！

夏祭り



子ども達が楽しみにしていた夏祭り

甚平を着てワクワクが止まらない子ども達は魚釣り、ワクワクすくい、焼きそば作り、輪投げ、ベビーカステラの5つの屋台を順番に回りながら楽しんでいました♪

ワクワクすくい・魚釣りでは、自分のお気に入りの海の生き物に狙いを定めて「そーっとそーっと」と言いながらくつっていました！

焼きそば作りでは、保育士が作った本物そっくりな焼きそばセットに目を輝かせフライ返しを両手で持って焼きそばを調理していました。「美味しくできた？」と問いかけると「できたよ♪」と嬉しそうにする姿も見られました♪

屋台を存分に楽しんだあとは、みんなで一緒に盆踊りを踊りました♪

輪になってお互いの顔を見ながら踊ることで微笑み合う姿が見されました😊

夏祭りを通して非日常感を味わうことができた子ども達、それぞれの屋台で手や指先を使ったり頭で考えて狙ったりしながら自分なりの楽しみ方で楽しむ子ども達と素敵な思い出が出来ました🌟



スイカ割り



夏といえばスイカ！ということで、普段紙芝居でしか見たことのないスイカ割りを夏だからこそやってみました🍉

大人でもなかなか経験できないものなので子ども達にとっては新鮮で心に残るものになったと思います😊

大きなスイカを目の前にワクワクが止まらない子ども達は順番に棒でスイカをたたいていました！

なかなか割れないスイカに苦戦しつつも最後は先生達に任せて割ってもらいました！割れた瞬間、思わず身を乗り出して「わあ！！！」と声を出す子ども達、目も口もこれでもか！という程大きく開けてキラキラした表情をしていました🌟

スイカ割りを通して、滅多に経験できないことを経験した子ども達の笑顔でまたひとつ思い出が増えました👉



September

行事予定

- 4日 身体測定
- 8.9日 保育参観
- 12日 避難訓練
- 21日 お誕生日会



～保護者の皆さん～

朝も帰りもお急ぎの中、お子様のペースに合わせて手を繋いで送迎をしてくださりありがとうございます。
汚れた衣類の洗濯、毎回の着替えの持参ありがとうございます。



プール活動

子ども達が楽しみにしていたプール活動。持ってきた水着を子ども同士で「見て見て可愛いでしょ？」と自慢し合う姿はとても微笑ましかったです💕

まずは水に慣れるところから始めました！

足元から水をかけ、いざ水の中へ！！嬉しそうな顔をする子もいれば、不思議そうな顔、少しひっくりした顔をした子もいました😊

プールの水を自分の身体にかけたりプールの中を歩いたりと少しずつ水に慣れていく子ども達💦

ペットボトルシャワーやカップを使って自分の頭に水をかけたり、霧吹きを使って保育士とミストのかけ合いをしたり、夏らしさを味わうことが出来たとともに水に触れながら楽しく遊ぶことができました 😊

